Nuevas instalaciones en el Cebadal

Cuando se va a cumplir un año de la inauguración de la oficina de El Cebadal, situada en el punto más céntrico de la urbanización, en la confluencia de los viales I y II, se ha puesto en marcha en el mismo lugar el nuevo Centro de Proceso de Datos de la Entidad que cuenta con un potente ordenador central, que dará un mejor y más rápido servicio a nuestra clientela.

Esta zona industrial y comercial de nuestra ciudad se está convirtiendo en un importante centro de negocios, razón por la cual nació la idea de implantar una oficina para poder dar un servicio directo e inmediato a todos los profesionales ubicados en el sector, como se de-



jó patente en su inauguración, que constituyó un importante acontecimiento, en la que estuvieron presentes en la misma el director general de nuestra entidad, don Juan Francisco García González, destacados directivos de la Caja y los principales empresarios de la Zona.

En cuanto a las nuevas instalaciones de la División de Informática, las mismas son modélicas, habiéndose creado un edificio diseñado especialmente para esta función, dentro del cual se ha ubicado una de las más completas redes informáticas de nuestra región.

TORNEO PARQUE SANTA CATALINA

Un año más se celebró el popular Torneo de Ajedrez y Dominó del Parque Santa Catalina, que organiza la Caja de Canarias y el conocido fotógrafo Eduardo Vargas. Como en ediciones anteriores, la presente resultó muy concurrida, ya que esta competición es una

de las de más arraigo y tradición de cuantas se celebran en Las Palmas de Gran Canaria.

Al acto de entrega de premios que se celebró en el marco incomparable del mismo Parque Santa Catalina, sede del torneo, estuvieron presentes: don José Antonio García Ramos, director de la Zona Puerto; don Octavio Pulido Castro, jefe de Imagen y Obras Social y Cultural de la Caja de Canarias; don Enrique Núñez Doreste, jefe de Relaciones Públicas y, cómo no, don Eduardo Vargas, "alma mater" de esta competición.

